

⑤ 川の整備から公園の維持管理まで行いたい

親子で楽しめる川遊び・ 学習の場作り

特定非営利活動法人
団体名 エム ワイ
MY

主な活動地域 岐阜県 多治見市宝町(大原川)



目的

宝親水公園では日ごろから子どもたちの遊ぶ姿が見られるが、公園に隣接した大原川は、上游からの土砂の堆積やゴミの散乱で、せっかくの水辺が安全とは言い難い現状だ。そこで、同団体と近隣住民が協力して、この川と公園を整備し、遊べる水辺を取り戻す。さらに保全活動を通して、環境への理解を深める。

実施内容

マイ箸運動などで地域と連携した活動を続けてきた同団体が、地域住民の要請に応えて住民とともに大原川の浄化に乗り出す。同団体から約30名、住民から約10名、計40名のチームで実施する。堤防の草刈りに10名、川底や川幅を重機を使って整備し遊び場を作る作業に10名、除草、運搬に10名、危険物の除去などに10名を割り振り、土日の2日間で草刈りを終了し、その後毎週土日に小川の整地を行い、全工程約2ヶ月間で完了する予定だ。完了後も定期的に見廻りをし、草刈りや清掃作業などを行う。その一方で、水難事故予防や救命訓練などを行い、子どもたちに水について知ってもらう。そのほか、各種イベントも開催し、交流の場を演出する。

ボランティアに参加しよう!

★公共の場作り活動への参加者募集	2010年11月
★川の整備など公共の場作り活動開始	2011年 5月
★水難事故・救難訓練の実習	2011年 6月
★清掃活動・草刈り	2011年 7月～9月



緊急に集まったボランティアが大雨による被害を復旧させた



「水遊びのできる河川敷にしたい」とメンバー



親水公園とは名ばかりで、川幅は狭く水深も深くなっている

選考委員のひとこと

現地の管理についても、同団体が行えるよう行政へ申請を行っており、今後さらに地域密着型の活動になっていくのではないかと感じた。いろいろな仕事をしている会員が、環境という同じベクトルで活動する姿にも共感した。

TOTO品質技術部 Iさん記